
Verbale Collegio Docenti IDA 

 

Il giorno 24 ottobre 2016 alle ore 17 presso l’aula Borsellino si è riunito il Collegio dei docenti dell’istruzione 

degli adulti dell’I.S.I.S. “Isaac Newton” di Varese  per discutere del seguente ordine del giorno: 

1) Informativa organizzativa per i nuovi docenti 

2) Programmazione annuale per UDA 

3) Informativa e prospettive per attività formativa dell’IDA 

4) Eventuali criticità ed esigenze 

Presiede il Dirigente Scolastico prof. Daniele Marzagalli, funge da segretario verbalizzatore il prof. Cristofaro 

Imperatore. 

 

Punto 1) 

Il Dirigente, verificata la validità della seduta, le caratteristiche dei corsi per adulti, riferendosi in particolare 

ai docenti che per la prima volta affrontano questa esperienza.  

 

Punto 2) 

Viene ricordato che le programmazioni annuali dovranno essere fatte per unità di apprendimento e 

presentate nel mese di novembre. Ricorda inoltre che per la formulazione dei patti formativi risulta 

necessario specificare nelle programmazioni del primo e secondo periodo didattico le UDA a quale anno si 

riferiscono. Viene anche ricordato che per il primo periodo didattico bisogna, contestualmente alla 

presentazione della programmazione, mettere in rete il 20% di attività da svolgersi in FAD (formazione a 

distanza).  

 

Punto 3) 

Il Dirigente invita il professor Lemme e i docenti che hanno partecipato alla formazione annuale ad esporre 

i dati salienti emersi. Il prof. Lemme ricorda a tutti che il lavoro da svolgere è per competenze che 

ovviamente non possono essere verificate se non sulla base di conoscenze acquisite; ogni docente dovrà 

potenziare la didattica laboratoriale con il coinvolgimento sempre più attivo degli studenti.  

 

Punto 4) 

Viene successivamente affrontato il problema legato al comportamento scorretto di alcuni studenti della 

classe 1PD Mas. La prof. Greco ritiene che espellendo due studenti dal corso la situazione cambierebbe in 

meglio. Il Dirigente i prof. Lemme e Imperatore pensano che questa soluzione è l’ultima ratio dopo aver 



provato tutte le altre strategie didattiche ed educative proprie della scuola. Vengono anche affrontati i 

problemi relativi a studenti che si allontanano in luoghi dell’istituto molto distanti e difficilmente 

sorvegliabili dove si radunano per fumare. Il Dirigente e i docenti sono impegnati a risolvere il problema 

magari chiudendo, ove possibile, l’accesso ad alcune zone dell’Istituto. Infine il prof. Canale chiede di 

trovare un modo per fare le ore di lezione di 60 minuti e non 54 come avviene ora. Dopo ampia discussione 

nella quale è emerso che l’attuale orario è quello che meglio risponde alle esigenze lavorative e di trasporti 

pubblici per i nostri studenti, il Dirigente ha detto che si provvederà a trovare una soluzione che possa 

migliorare sempre di più la nostra offerta formativa. 

Esaurita la trattazione dei punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 17.55. 

 

         Il Segretario             Il Presidente 

Prof. Cristofaro Imperatore         Prof. Daniele Marzagalli  


